

Fecha: 28-01-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Anunciaron ampliación de Red Local de Apoyos y Cuidados

Pág. : 7
 Cm2: 511,6
 VPE: \$ 661.473

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad:
 No Definida

Local de Apoyos y Cuidados

► Hito contó con la presencia de la ministra de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

CURICÓ. Muchas familias beneficiadas con la labor de las cuidadoras estuvieron presentes en el tradicional corte de cinta de la nueva oficina que está ubicada a la altura del 156 de calle Buen Pastor.

El Programa Red Local de Apoyos y Cuidados es administrado por los municipios y permite la identificación, evaluación, seguimiento y derivación de los lugares a que ingresan.

En ese sentido, la ministra de Desarrollo Social, Javiera Toro, resaltó el aumento de la cobertura que tiene esa iniciativa nacional en Curicó. "Significa que de 31 usuarios que tenía la red, con la firma de este convenio, ahora van a poder atender 375", dijo. La secretaria de Estado puntualizó que la labor de

las y los cuidadores es relevante en estos días. "Todos hemos necesitado ser cuidados en algún momento de nuestras vidas, a muchos nos va a tocar cuidar en una sociedad que envejece, además esa carga aumenta y, a pesar de eso, antes no hablábamos de esto", dijo.

Por tal motivo, puntualizó que esa labor es muy importante. "Es un trabajo que a veces puede ser muchísimo más pesado que salir a trabajar fuera de la casa. Y vemos que esa realidad se da en jóvenes, se da incluso en niñas, en personas adultas mayores que cuidan a otros, es una realidad muy diversa", sostuvo.

La ministra de Desarrollo Social destacó la colaboración que existe con la Municipalidad de Curicó.

"Cuando hablamos de un sistema de cuidados y de fortalecer la protección social, hablamos de que éste tiene que hacerse con pertinencia territorial y estos programas de cuidados lo ejecutan los municipios", sostuvo.

CRECIMIENTO

En tanto, el alcalde de la "Ciudad de las Tortas", George Bordachar, resaltó que la cobertura de beneficiados de la red en la comuna haya crecido 10 veces más.

"Esas son las cosas de la política pública que hay que mantener y hay que seguir fortaleciéndolas", manifestó.

El edil agradeció la presencia de Javiera Toro, quien escuchó las problemáticas e inquietudes que existen a



Ahora son 18 los funcionarios que estarán para ayudar a quienes necesiten orientación.

nivel local. "Y estar en Curicó para inaugurar este centro que va a ser muy

beneficioso para las familias curicanas. Aquí hay muchas cuidadoras y personas que van a ser beneficiadas el día de mañana", apuntó.

JAVIERA TORO

Ministra de Desarrollo Social y Familia visitó la Junta de Vecinos de La Florida

POR PABLO MARTÍNEZ MÉNDEZ

FOTOS EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

ALCA. A la Junta de Vecinos de Villa La Florida acudió a ministra de Desarrollo Social y Familia, Javiera

Toro, para reunirse con vecinos del sector e informar respecto a la reforma de pensiones y el plan de re-

construcción en la Región del Maule tras las inundaciones de 2023. "Tenemos un despliegue en la región que da cuenta del trabajo que hemos realizado como Ministerio y como Gobierno, esta actividad es para dar a conocer los resultados y los beneficios concretos de la reforma de pensiones, ya que a partir de este mes de enero ya se

mentar", dijo la autoridad nacional sobre la citada actividad.

Además, comentó los avances del plan de reconstrucción en la Región del Maule tras las severas inundaciones ocurridas el 2023. "En materia de reconstrucción esta región el año 2023 fue una de las más afectadas por los sistemas frontales que tuvimos



En la Junta de Vecinos de La Florida, la ministra de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro, realizó una visita para informar sobre la reforma de pensiones y el plan de reconstrucción en la Región del Maule.